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令和５年度 第１８回 

病院経営戦略会議報告 

 

日 時  令和５年 12 月 19 日（火） 13 時 00 分～13 時 15 分 

場 所  ３階講堂会議室１・２ 

出席者  堀之内院長 小山副院長 増田副院長 朝見副院長 安西看護部長  

堀越病院経営部長 髙橋病院総務課長 宇月病院施設管理課係長 

 冨田病院財務課長  栗原医事課課長補佐 鈴木情報管理室長 

 田中患者支援センター副所長 

事務局  病院総務課 坂口 

 

内 容 

◎髙橋病院総務課長 

【報告事項】 

（時間外勤務の状況（R5.11 月実績）について） 

・医師の平均は前月同様 51 時間で、80 時間超えは前月同様 15 名。 

・歯科医師の平均は 56 時間で前月から８時間減。 

・専攻医の平均は前月同様 69 時間で、80 時間超えは 18 名で前月から１名減。歯科

専攻医の平均は、36 時間で前月から 11 時間減。 

・臨床研修医の平均は 45 時間で前月から１時間減。 

・コメディカルの平均は 24 時間で前月から２時間減。 

・看護部の平均は前月同様７時間。 

・事務の平均は 29 時間で前月から１時間減。 

 

（救急ワークステーションについて） 

・消防局において、救急ワークステーションのパンフレットを作成した。12 月中に

さいたま市のホームページ上に電子データを掲載するとともに、市公式のⅩ（旧

ツイッター）に救急ワークステーションに関するお知らせを投稿する予定とのこ

と。 

・紙媒体でのパンフレット作成については今年度末までに行い、主に視察対応時に

配布することを想定しているとのこと。 

 

（勤怠管理システムについて） 

・本日午前中に今年度導入する勤怠管理システムのデモを行い 30 名程度の参加が

あった。参加者から、質問や意見をいただいたので、今後可能な範囲で対応して

いきたいと考えている。 
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◎宇月病院施設管理課係長 

【報告事項】 

（外構工事に伴う車両動線の変更について） 

 ・外構工事の進捗に伴い、車両動線が変更となる。病院東側にあるタクシー乗り場、

車両送迎スペースが停車不可となるので、現在工事中の平面駐車場前付近を停車

スペースとして利用することとなる。また、立体駐車場への動線も工事現場を迂

回する形に変更となる。 

・周知については、病院ホームページ上に掲載するなどして行っていく。 

・期間は１月中旬から３月下旬頃までを想定している。 

  → 送迎スペースには屋根がない状況となるのか。（堀之内院長） 

   → ご不便をかけてしまうが屋根がない状況となる。（病院施設管理課係長） 

 

 

◎冨田病院財務課長 

【報告事項】 

（令和５年１２月定例会提出議案の審査状況等について） 

・12 月８日（金）に開催された保健福祉委員会へ第３次さいたま市立病院中期経営計

画改定案素案の報告を行った。 

・12 月 14 日（木）に開催された予算委員会において、提出した補正予算議案の審査

が行われ、２名の議員より質問があった。主な質問内容は、外来患者数は当初の計

画と比較してどのような状況か、材料費の増額補正は患者数が増加した影響か、解

決金の支払いに関して病院としての再発防止策はどのようなものか、解決金を支払

うことで今後の保険料の見込みはどうなるのか等であった。 

・今後、12 月 22 日（金）に開催予定となっている本会議の最終日に議案の採決が行

われる見通しとなっている。 

 

 

◎田中患者支援センター副所長 

【報告事項】 

（地域連携訪問活動実績報告（11 月分）について） 

 ・11 月に実施した地域連携訪問活動の実績報告については、病診連携で４件、病病

連携で２件、合計６件の訪問を行った。 

 

 

◎堀之内院長 

・職員の新型コロナ感染者、インフルエンザ感染者が散見されるが、それほど多くは
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なく病院運営に影響はそれほど出ていない状況である。これから年度末に向けてよ

り忙しくなるがしっかりと業務を行っていける体制を維持していきたいと考えて

いる。 

 

 


